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M. Clark: Autant que je sache, les fabricants n’en ont pas fait connaître 
le coût réel, car il s’est produit entre eux une véritable concurrence en ce qui 
concerne le produit à employer: aluminum, acier ou quelque autre métal. Jusqu’ici 
ils n’ont vraiment pas fait connaître de prix commercial.

M. Légère: J’ai entendu dire que la vibration du métal dans l’eau ne permet 
pas une pêche aussi fructueuse que lorsqu’il s’agit de casiers en bois. Est-ce le cas ? 
Je sais que des expériences se poursuivent à ce sujet.

M. Clark: Je crains de ne pouvoir répondre à votre question. J’ai entendu 
dire la même chose mais certains pêcheurs soutiennent que les casiers en métal 
sont aussi efficaces, sinon supérieurs. Jusqu’ici je crois qu’aucune donnée scienti
fique n’est venue appuyer l’une ou l’autre thèse.

Les crédits 121 à 130 sont approuvés.
Le président: Il est onze heures. La séance est levée et le Comité se réunira 

de nouveau sur convocation.


